

**Motion du 24 mars 2010 de la commission des arts et de la culture: «Un nouvel espace culturel à Saint-Gervais».**

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 25 mai 2016,  
dans le rapport M-913 A)

*MOTION*

Considérant:

- que le besoin des acteurs culturels locaux d'avoir des locaux au centre-ville est criant;
- que le départ du Centre pour l'image contemporaine de la Fondation de Saint-Gervais Genève a laissé inoccupés plusieurs étages à cet endroit;
- que les locaux de l'actuelle fondation susnommée pourraient accueillir des espaces de création, d'exposition, voire de logements pour artistes ainsi que des spectacles sur la scène de l'actuel théâtre;
- l'histoire du bâtiment et de la Fondation de Saint-Gervais Genève qui a toujours accueilli une forme d'art «non officiel»;
- que la seule charge pour la Ville serait le prêt gratuit des lieux à l'exclusion de toute subvention pérenne;
- que l'ancien site d'Artamis accueillera en priorité des logements;
- que l'Usine est victime de son succès et qu'elle ne peut plus répondre à la demande;
- que l'expression culturelle peut exister et être soutenue, pour autant qu'elle respecte la loi,

Le Conseil municipal demande au Conseil administratif de négocier une convention qui définisse les rapports liant la Ville à la Fondation de Saint-Gervais Genève.